



Stornierungsbedingungen
für Gruppenbuchungen

ab 6 Zimmern

• Stornierungen und Änderungen, die bis zu 30 Tage vor Anreisedatum erfolgen, sind 
kostenfrei.


• Stornierungen und Änderungen, die bis zu 14 Tage vor Anreisedatum erfolgen, werden mit 50 
Prozent des Preises der einzelnen Zimmerbuchung berechnet.


• Stornierungen, die später erfolgen, oder Nichtanreisen werden mit 100 Prozent der einzelnen 
Zimmerbuchung berechnet.


• Für maximal drei Zimmer einer Gruppenreservierung gelten folgende 
Ausnahmen: 

• Stornierungen und Änderungen, die bis zu 7 Tage vor Anreisedatum erfolgen, sind kostenfrei.

• Stornierungen und Änderungen, die bis zu 3 Tage vor Anreisedatum erfolgen, werden mit 50 

Prozent des Preises der einzelnen Zimmerbuchung berechnet.

• Stornierungen, die später erfolgen, oder Nichtanreisen werden mit 100 Prozent der einzelnen 

Zimmerbuchung berechnet.

• Die Ausnahmen gelten nicht bei Stornierung der gesamten Gruppen-Reservierung!


Check in : täglich von 16:00 Uhr  bis  21:00 Uhr 
Check out : täglich von 06:30 Uhr  bis  10:00 Uhr   

Im Falle einer verspäteten Abreise wird ein Zuschlag für die weitere Nutzung des Zimmers erhoben. 

Uwe Pfeiffer Hotel-& Restaurantbetriebs GmbH	          +49 3491-629-0 	 	          IBAN   DE61 1806 2678 0001 3659 32

Am Teich 1	 	 	 	          info@hotel-birke-wittenberg.de	          BIC	    GENODEF1FWA

06889 Lutherstadt Wittenberg		 	          www.hotel-birke-wittenberg.de	          STNR  231/121/17415

mailto:info@hotel-birke-wittenberg.de
http://www.hotel-birke-wittenberg.de


Cancellation Terms
of group bookings
(minimum 6 rooms)

• If reservations are cancelled or modified up to 30 days before date of arrival, no fee will be 
charged. 


• If reservations are cancelled or modified up to 14 days before date of arrival, 50 percent of 
the total price of the cancelled individuell room reservation will be charged.


• If cancelled later or in case of no-show, 100 percent of the total price of the reservation will 
be charged.


• For up to a maximum of three rooms of a group booking the following 
exceptions apply: 

• If reservations are cancelled or modified up to 7 days before date of arrival, no fee will be 
charged. 


• If reservations are cancelled or modified up to 3 days before date of arrival, 50 percent of the 
total price of the cancelled individuell room reservation will be charged.


• If cancelled later or in case of no-show, 100 percent of the total price of the reservation will 
be charged.


• The exceptions do not apply to cancellation of the entire group reservation!


Check in : from 04:00 p.m.  to  09:00 p.m. 
Check out : from 06:30 a.m.  to  10:00 a.m.  

In case of late departure an extra fee for using the room will be charged. 
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